
 

 

 

 

 

「北校（仮称）開設保護者説明会」を行いました。 
11 月 16 日（金）19：00～本校（庄内小）多目的教室で説明会を行いました。遅い時間の開催にも

関わらず、20 名程度の保護者の方々にご参会いただきました。当日は、豊中市教育委員会の学校教
育課の方にも出席していただき、より具体的な説明をしていただきました。北校開校にむけて、いよい
よ計画がすすんできました。  
 

 

 

 

Q 現在の５年生は、２回の引越しを経験することになる。過渡期の生徒へのケアはどうする予

定ですか？ 
 

A 環境の変化に心配されることは当然のことだと思います。第六中と第十中の統合に向
けて、今からできる準備を進めています。これまでも、両校の生徒会同士で交流会を

開催したり、生徒が一緒にボランティア活動をしたりしています。今後も子ども達が
安心して学び、夢や希望を持って卒業できるように環境を整えるための具体的な準備
を進めていきます。 

 
Q 新校開校前の２年間、豊中十中に新しい中学校を設置する（十中と六中の統合）ということ

だが、施設面や制服はどのようになるのか？ 
 

A 六中と十中を統合したときには、クラス数が増加するので、十中の空き教室を活用す
る予定です。事前に空調やトイレ、下足室などの設備面も整備をしていきます。学校

名については、現在検討中です。制服については、平成 32年に統合した際の中 2、中
3は第六中と第十中の制服をそのまま着ることを想定しています。新中 1や（仮称）北
校の制服については、近日中に「制服・標準服に関するアンケート」を行う予定です。 

 
Q 北校（仮称）がスタートした時、小学生と中学生がいっしょにグランドを使うことになると

思うが、安全に使うことができるのか。 
 

A 高い防球ネットを設置することで安全を確保したり、使用時間を調整工夫したりする
予定です。部活動と放課後子どもクラブの兼ね合いも考えていきます。 

 
Q 校舎工事中のあいさつロードはどうなるのか？原稿回答 
 

A 工事の工程や詳細については未定です。全体の工事計画は来年 3 月頃に定まる予定で
すので、それを受けて地域の方に説明していく予定です。なお、工事完成後は、あいさ
つロードの位置が現在より東へ約 50m移動する予定です。 

 
Q 新校設立に関する情報発信はどうしているのか？コラボセンターも入るということで、地域

の方に広く発信する必要があるのでは？ 
 

A 設計ワークショップの様子をまとめた『かわら版』は市のホームページで公表してい
ます。『魅力ある学校づくり通信』については、保護者の皆様だけではなく、自治会を
通じて地域の方にも回覧していただいています。ただ、まだ情報発信が不十分なとこ
ろがあるので、各部局と連携をとりながら情報発信に努めていきます。 
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